

Fecha <b>05.06.2023</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Segalmex busca 3 mil mdp extraordinarios

# Importan leche para más ventas

**Productores solicitan al Gobierno que les compre el alimento, pues hay suficiente**

NALLELY HERNÁNDEZ

El Gobierno federal busca aumentar sus ingresos y el número de beneficiados por el programa de venta de leche con la importación del producto en polvo, algo en lo que los productores están en desacuerdo.

Leonel Cota Montaña, director de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), aseguró que para este año se comprometió la compra de 50 mil toneladas de leche en polvo, a 80 pesos por kilo, desde los 105.5 pesos anteriores.

“Compramos leche en polvo en mucho mejores condiciones, traemos un ahorro por kilo de 25 pesos y compramos 50 mil toneladas.

“Son tres conceptos, el incremento del precio de la leche de un peso, comprar leche en polvo en mejores condiciones, vender en mejores condiciones la crema, nos representa un promedio

de 3 mil millones de pesos extraordinarios de ingreso, con lo que vamos a crecer el padrón de manera significativa”, aseguró.

Sin embargo, para los productores nacionales no es una buena noticia, pues uno de los compromisos del actual Gobierno con el gremio fue no hacer importaciones de leche, ya que México cuenta con el abasto necesario, dijo Vicente Gómez Cobo, presidente de la Federación Mexicana de Lechería (Femeleche).

“Es importante que sigan haciendo el esfuerzo de comprar la leche en México, hay suficiente leche para venderle a Liconsa, lo importante es la capacidad que tengan ellos para procesos”, aseveró.

Si bien la leche en polvo atiende específicamente a sectores de la población que no cuentan con electricidad para el almacenamiento del líquido o logística para recibir el producto fresco, es necesario que México cuente con una planta para secar la leche que se produce aquí.

“Este es otro pendiente

que hay con este Gobierno, debe tener una planta en una zona estratégica, en el Estado de Jalisco, sur de Zacatecas o San Luis Potosí, donde se dan las producciones más importantes de leche, y tener acceso a Chihuahua, la Laguna, para tener abasto de leche para el secado”, explicó Gómez Cobo.

Para Cota Montaña, este aumento obedeció a que en ocho años no se había ajustado el precio.

Los recursos extras obtenidos se sumarán a un mayor flujo en la devolución de impuestos, con lo que se buscará acelerar las operaciones.

“El propósito de Liconsa es terminar 2024 cuando menos con 6.6 millones de beneficiarios y eso facilita el esfuerzo, porque solamente un peso en el incremento nos representa a nosotros un ingreso de mil millones de pesos al año”.

Para este año, Segalmex fijó un precio de garantía por litro de leche de 10.60 pesos.

México espera una producción de 13.3 millones de litros de leche en 2023, un aumento de 1.8 por ciento anual.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 106652.00  
Tam: 293 cm2

Fecha <b>05.06.2023</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Mal negocio

Para los productores nacionales de leche, el incremento en los costos de producción, la reducción de los subsidios a la energía y el nivel de compras de Segalmex y Liconsa representan un reto.

